



Pressemitteilung

08. September 2016

Aktion Aufwind verschenkte 37 Schulranzen

Unglaubliche Freude bei bedürftigen Kindern in Stadt und Landkreis Rosenheim

Rosenheim – Auch in diesem Schuljahr engagiert sich die Aktion Aufwind der Sparkassenstiftungen Zukunft für Schulanfänger in der Region: Insgesamt 37 Schulranzen verschenkte sie an bedürftige Kinder – getreu ihrem Motto „Gleiche Chancen für alle Kinder und Jugendlichen in Stadt und Landkreis Rosenheim“. Den Antrag auf einen Schulranzen hatten die Eltern über die Tafeln oder über die Rosenheimer Aktion für das Leben e.V. gestellt.

„Wir möchten, dass möglichst alle Kinder in Stadt und Landkreis zu gleichen Bedingungen ins Schulleben starten, unabhängig vom Einkommen ihrer Eltern“, erklärt Andrea Janshen von der Aktion Aufwind. „Mit der ‚Schulranzenaktion‘ möchte die Aktion Aufwind einer möglichen sozialen Ausgrenzung von Kindern entgegen wirken. Es gibt genug Eltern, die sich eine Grundausstattung, wie sie derzeit üblich ist, einfach nicht leisten können.“

Natürlich ist die Freude über den neuen Schulranzen inklusive Federmapperl und Brotzeitbox bei den jungen ABC-Schützen groß: „Meine Tochter hat sich sehnlichst einen Schulranzen mit Einhorn-Motiv gewünscht“, berichtet eine Mutter. „Nun läuft sie jeden Tag damit stolz durch die Wohnung und kann den ersten Schultag nicht mehr erwarten.“

Die Aktion Aufwind ist ein Hilfsprojekt der Sparkassenstiftungen Zukunft für die Stadt und für den Landkreis Rosenheim und wurde in Kooperation mit der Diakonie Rosenheim und der Arbeitsgemeinschaft Freie Wohlfahrtspflege 2012 ins Leben gerufen. Ziel ist es, akute Not von benachteiligten Kindern und Jugendlichen in Stadt und Landkreis Rosenheim zu lindern und ihre Chancen zur Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu verbessern. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich über Spenden. Gefördert werden Projekte wie Einzelpersonen. Die Aktion Aufwind ergreift aber auch selbst Initiative, etwa mit Weihnachtsgeschenken für Kinder, deren Familien auf die Hilfe der Tafeln angewiesen sind, oder einem Schulranzen für Schulanfänger aus sozial schwachen Familien. Weitere Informationen und den Förderantrag gibt es unter www.aktion-aufwind.de.





„Soweit es das Spendenaufkommen erlaubt, möchten wir die Schulranzen-Aktion auch nächstes Jahr umsetzen“, sagt Alexa Hubert, geschäftsführendes Vorstandsmitglied der Sparkassenstiftungen Zukunft. Diese haben die Aktion Aufwind gemeinsam mit der Arbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege im Jahr 2012 ins Leben gerufen. Die Aktion Aufwind finanziert sich allein über Spenden. Ihr Ziel ist es, sozialer Ausgrenzung von bedürftigen Kindern und Jugendlichen in Stadt und Landkreis Rosenheim entgegen zu wirken und gesellschaftliche Teilhabe zu ermöglichen.

Foto: Dateiname

BU: Auch einige Kinder vom Kindergarten Löwenzahn in Rosenheim haben ihren neuen Schulranzen von der Aktion Aufwind bekommen – Andrea Janshen von der Aktion Aufwind (re.) hat sie selbst vorbei gebracht. Links im Bild: Einrichtungsleiterin Christiane Freese. Foto: Sparkassenstiftungen Zukunft/Aktion Aufwind



Kontakt

Die Aktion Aufwind ist ein Hilfsprojekt der Sparkassenstiftungen Zukunft für die Stadt und für den Landkreis Rosenheim und wurde in Kooperation mit der Diakonie Rosenheim und der Arbeitsgemeinschaft Freie Wohlfahrtspflege 2012 ins Leben gerufen. Ziel ist es, akute Not von benachteiligten Kindern und Jugendlichen in Stadt und Landkreis Rosenheim zu lindern und ihre Chancen zur Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu verbessern. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich über Spenden. Gefördert werden Projekte wie Einzelpersonen. Die Aktion Aufwind ergreift aber auch selbst Initiative, etwa mit Weihnachtsgeschenken für Kinder, deren Familien auf die Hilfe der Tafeln angewiesen sind, oder einem Schulranzen für Schulanfänger aus sozial schwachen Familien. Weitere Informationen und den Förderantrag gibt es unter www.aktion-aufwind.de.



Regine Falk
Sparkassenstiftungen Zukunft
Telefon 08031 182-91712
Telefax 08031 182- 91750
regine.falk@sparkassenstiftung-zukunft.de

Die Aktion Aufwind ist ein Hilfsprojekt der Sparkassenstiftungen Zukunft für die Stadt und für den Landkreis Rosenheim und wurde in Kooperation mit der Diakonie Rosenheim und der Arbeitsgemeinschaft Freie Wohlfahrtspflege 2012 ins Leben gerufen. Ziel ist es, akute Not von benachteiligten Kindern und Jugendlichen in Stadt und Landkreis Rosenheim zu lindern und ihre Chancen zur Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu verbessern. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich über Spenden. Gefördert werden Projekte wie Einzelpersonen. Die Aktion Aufwind ergreift aber auch selbst Initiative, etwa mit Weihnachtsgeschenken für Kinder, deren Familien auf die Hilfe der Tafeln angewiesen sind, oder einem Schulranzen für Schulanfänger aus sozial schwachen Familien. Weitere Informationen und den Förderantrag gibt es unter www.aktion-aufwind.de.

